
ATA Nº 005/2023. ATA DA 5ª SESSÃO DO CONSELHO DE CAMPUS, DA 1 

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR, CAMPUS DE 2 

UNIÃO DA VITÓRIA. Aos trinta e um dias do mês de outubro de dois mil e 3 

vinte e três, às dezenove horas e quinze minutos, reuniram-se no formato on-4 

line, os membros do Conselho de Campus, via plataforma Google Meet, para a 5 

sessão extraordinária e deliberar sobre a pauta prevista na convocação do dia 6 

vinte e seis de outubro de dois mil e vinte e três: Item 1. Aprovação da ata 7 

anterior. Item 2. Deliberação sobre o retorno das aulas presenciais no Campus. 8 

Item 3. Análise e deliberação da proposta de reposição de carga horária e 9 

conteúdo das disciplinas que não foram ministrados durante o período de 10 

suspensão das aulas devido ao período de calamidade pública. Item 4. 11 

Deliberação sobre a remoção de docente da UNICENTRO/Irati para a 12 

UNESPAR/União da Vitória (e-protocolo 21.141.323-9). Item 5. Posse dos 13 

agentes e professores aprovados em concurso público, dia 01/11, no auditório, 14 

às 14h. Item 6. Assuntos gerais. Estavam presentes na reunião os seguintes 15 

membros do conselho de campus: Alcemar Rodrigues Martello, Kelen dos 16 

Santos Junges, Antonio Charles Santiago Almeida, Daniela Roberta Holdefer, 17 

Gabriele Granada Veleda, Carla Andreia Lorscheider, Claudia Maria Petchak 18 

Zanlorenzi, Diane Daniela Gemelli, Dileize Valeriano da Silva, Estevão Lemos 19 

Cruz, Everton Grein, Bernardete Ryba, Sandra Salete de Camargo Silva, Marco 20 

Antonio Pereira, Rafael Bueno Noleto, Helena Edilamar Ribeiro Buch, 21 

Claudemir Odani da Silveira, Cléris Mauro Schafaschek, Sandro Roberto 22 

Prado, Sérgio Werle e Tatiane de Almeida Rosa. O Professor Alcemar 23 

Rodrigues Martello, presidente da reunião, cumprimentou a todas e todos e fez 24 

a abertura da mesma pedindo a retirada da pauta do item 3. A solicitação de 25 

retirada justifica-se, pois o assunto não foi aprovado previamente nos 26 

conselhos de Centros de Áreas. A retirada foi aprovada pelos conselheiros por 27 

unanimidade. Item 1: Aprovação da ata anterior. A ata da reunião anterior foi 28 

aprovada por unanimidade. Item 2. Deliberação sobre o retorno das aulas 29 

presenciais no Campus. A direção de campus apresentou a proposta de 30 

retorno das atividades presenciais para o dia seis de novembro. O professor 31 

Everton pediu a palavra e propôs uma flexibilização dessa decisão, se caso as 32 

condições climáticas impedissem o retorno dia seis de novembro, o que 33 

demandaria uma nova reunião para mudança de posicionamento. O professor 34 

Alcemar ressaltou a importância de deliberar uma data de retorno para as 35 

atividades, visto a relevância de acolher os estudantes no Campus e 36 

compreender melhor a situação dos mesmos. Caso as condições climáticas 37 

impeçam o retorno, uma nova reunião deverá ser marcada para deliberar sobre 38 

a situação. A professora Gabriele questionou as condições de tráfego nas 39 

rodovias e na área urbana do município. O professor Alcemar salientou que o 40 

trânsito está liberado para o tráfego dos ônibus, com alguns trechos de 41 

deslocamento lento. Também informou que as atividades na rede municipal, 42 

estadual e nas outras instituições de ensino superior estavam retornando 43 

gradualmente às suas atividades presenciais. A professora Gabriele sugeriu 44 

para o retorno, as seguintes condições: a não obrigatoriedade de presença e a 45 

não realização de atividades avaliativas nesse momento de retorno das 46 

atividades presenciais. A professora Edilamar explicou que o relevo e a 47 

hidrologia do médio Rio Iguaçu proporcionam regiões de alagamentos no 48 

município. A professora Gabriele propôs a data do dia oito de novembro para o 49 

retorno às atividades presenciais no campus e, assim haveria tempo hábil para 50 



organização por parte dos docentes e discentes. A proposta para retorno das 51 

atividades presenciais para o dia oito de novembro foi aceita pelos conselheiros 52 

e colocada em votação. O retorno no dia oito de novembro foi aprovado pelos 53 

conselheiros, com a possibilidade de uma reunião do Conselho de Campus, no 54 

dia seis de novembro para analisar a viabilidade de manutenção do retorno 55 

presencial das aulas para a data estipulada. Será divulgado um comunicado da 56 

direção de campus informando a decisão deste Conselho sobre o retorno das 57 

atividades presenciais. Item 3: retirado de pauta. Item 4: Deliberação sobre a 58 

remoção de docente da UNICENTRO/Irati para a UNESPAR/União da Vitória 59 

(e-protocolo 21.141.323-9). O professor Alcemar apresentou a solicitação de 60 

remoção, por interesse pessoal, da docente da UNICENTRO/Irati para a 61 

UNESPAR/União da Vitória. O professor Charles, diretor do Centro de Ciências 62 

Humanas e da Educação, relatou que contatou as Coordenações dos cursos 63 

de Letras Português/Inglês e Letras Português/Espanhol para informar do 64 

pedido da docente e verificar o interesse das mesmas sobre o pedido. A 65 

Coordenadora Lilian apresentou interesse em receber a docente no Curso de 66 

Letras Português/Espanhol. Dessa forma, o Conselho aprovou a remoção da 67 

docente da UNICENTRO/Irati para o Colegiado de Letras Português/Espanhol 68 

da UNESPAR/União da Vitória. Item 5. Posse dos agentes e professores 69 

aprovados em concurso público, dia 01/11, no auditório, às 14h. A professora 70 

Kelen ressaltou o convite aos docentes e agentes universitários para a 71 

solenidade de posse dos novos agentes universitários e docentes no auditório 72 

do Campus. Também apresentou o pedido da prefeitura de União da Vitória 73 

para utilizar o prédio central do Campus, nos dias 13 e 14 de dezembro, para a 74 

realização da Cantata de natal. O Conselho de Campus autorizou a realização 75 

da Cantata de Natal nas dependências do Campus. Item 6. Assuntos gerais. O 76 

professor Estevão perguntou sobre o andamento das discussões referente a 77 

incorporação da UNIUV pela UNESPAR. O professor Alcemar relatou que a 78 

proposta foi discutida e um relatório foi elaborado a partir dessas discussões e 79 

enviado ao professor Osmar, representante da SETI, nesse processo. A 80 

professora Sandra informou que nos dias 16 e 17 de outubro de 2023, 81 

participou como representante do curso de Direito do Campus de União da 82 

Vitória, da reunião preparatória para a criação do “Colégio Brasileiro de 83 

Faculdades de Direito Públicas e Gratuitas” na USP. Salientou que este evento 84 

possibilitou a interação dos dirigentes dos Cursos de Direito com painéis de 85 

debates sobre “Educação Jurídica e Estado Democrático de Direito”. Nada 86 

mais a ser discutido, o professor Alcemar agradeceu a presença de todas e 87 

todos e encerrou a sessão, aproximadamente, às vinte e uma horas. Não 88 

havendo mais nada a registrar, eu, Mariane de Freitas, Chefe de Gabinete, 89 

lavro a seguinte ata que vai assinada pelos conselheiros. 90 


